



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde de Barruelo de Santullán acompaña a los vecinos de Brañosera en sus festejos patronales

Cristian Delgado se desplazó, en las últimas horas, hasta la localidad vecina para participar en la misa en honor a Nuestra Señora.

Lunes, 12 de agosto de 2024.

NOTA DE PRENSA

El regidor municipal agradece la invitación del alcalde, Jesús Mediavilla, **“que siempre nos acompaña en Barruelo en todo lo que se le necesita”**. En este sentido, y pese a que son días en los que hay numerosos actos en distintos puntos de la comarca, Delgado acudió a la cita, el pasado día quince.

El alcalde de Barruelo de Santullán destaca además que **“tenemos numerosos proyectos comunes, que en breve daremos a conocer a la ciudadanía y que sin duda redundarán en el desarrollo de nuestros pueblos”**.